

Personalien

Harald Blumenauer

Noch vor den Neuwahlen des Vorstands des Immobilienverband Deutschland IVD Bundesverband der Immobilienberater, Makler, Verwalter und Sachverständigen e.V. in der am 1. Juni anstehenden Mitgliederversammlung ist der Vorstandsvorsitzende Harald Blumenauer bereits Ende April zurückgetreten.

Karl-Heinz Denk

Karl-Heinz Denk wurde zum 1. Mai 2007 als Abteilungsleiter Real Estate M&A im Geschäftsfeld Immobilien der Bayerischen Landesbank, München, bestellt. Der 41-Jährige ist verantwortlich für die Begleitung und Steuerung des An- und Verkaufsprozesses von Immobilienportfolios und -unternehmen, auch im Rahmen von Bieterverfahren, Share Deals oder IPOs.

Gabriela de Jong, Reinhard Fleurkens, Michael Darmann

Die ehemaligen Gesellschafter und Geschäftsführer des Immobilienberatungsunternehmens Catella Eural, Gabriela de Jong, Reinhard Fleurkens und Michael Darmann, haben sich gemeinsam mit

Martin Busse unter dem Branding German-Invest Property Group neu formiert. Die neue Gruppe fokussiert sich in jeweils eigenständigen operativen Gesellschaften mit den vier Kernbereichen Investment und Vermietungskoordination, Immobilienmanagement, Bewertung und Consulting sowie Asset Management auf den Investment-Service für nationale und internationale Investoren. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Düsseldorf.

Andreas Lewandowski

Andreas Lewandowski wurde zum Vorstand der Francono Ost AG, Leipzig, bestellt.

Wijnand Donkers, Georg Kulenkampff

Wijnand Donkers ist mit Wirkung zum 10. Mai 2007 zum Vorsitzenden der Geschäftsführung der Deutsche Annington Immobilien GmbH, Bochum, berufen worden. Er folgt dort Georg Kulenkampff, der dieses Amt sowie seine Position bei Terra Firma aus persönlichen Gründen niedergelegt hat. Der 44-jährige Donkers ist niederländischer Staatsbürger, der mehrere Jahre in Deutschland gearbeitet und gelebt hat. Er kehrt nach Deutschland zurück, um nach einer mehr

als 20-jährigen Karriere im BP-Konzern die DAIG zu führen.

Jochen Petin

Dr. Jochen Petin, Finanzvorstand der Aachen-Münchener Lebensversicherung AG, Aachen, wechselte zum 1. Mai 2007 in die Führung der Deutschen Bausparkasse Badenia AG, Karlsruhe. Er konzentriert sich auf seine Aufgabe als Generalbevollmächtigter des Unternehmens; nach einer Übergangsphase soll er in den Vorstand aufrücken. Seine Aufgaben bei der Aachen-Münchener werden im Ressort des Vorstandsvorsitzenden Michael Westkamp angesiedelt.

Dusan R. Rajcic, Volker Kempf, Karl F. Hunold

Dusan R. Rajcic, Volker Kempf und Karl F. Hunold wurden zu Vorständen der Boetzel Real Estate AG, Düsseldorf, bestellt. Während Rajcic die Funktion des Chief Executive Officer (CEO) übernimmt, wurde Kempf zum Chief Financial Officer (CFO) und Hunold zum Chief Investment Officer (CIO) ernannt.

Hans Joachim Weise

Hans Joachim Weise, zuletzt als Vorstand bei CSC Ploenzke verantwortlich für den Bereich Kunden und Delivery-Management in den Branchen Finanzdienstleistungen und Telekommunikation, ist als Partner zur Executive Networks Group (ENG) in Köln gewechselt.

René Beckert

Dr. René Beckert hat zum 1. Mai 2007 bei der Aareal Bank AG, Wiesbaden, als Director Real Estate Structured Finance, Germany South, die Leitung der Filiale in München übernommen. In dieser Funktion verantwortet er das operative Immobiliengeschäft in Süddeutschland. Vor seinem Wechsel war er bei der Hypovereinsbank tätig, wo er die Großkundenerlassung für Investoren leitete.

Persönliches

Eckart John von Freyend zum 65.

Wenn Dr. Eckart John von Freyend am 22. Mai 2007 seinen 65. Geburtstag feiert, ist ihm höchste Anerkennung für sein Lebenswerk gewiss. Doch der promovierte Volkswirt wird sich dagegen wehren, seine Arbeit für die Immobilie als Assetklasse als abgeschlossen zu betrachten. Für den gebürtigen Berliner, der bis 2006 elf Jahre an der Spitze der IVG Immobilien AG, Bonn, stand, gibt es noch viele Aufgaben, denen er sich mit Leidenschaft widmet. Dabei reicht es ihm nicht, der IVG weiterhin nur als Aufsichtsrat zu dienen. Vielmehr hat er den Blick für das Größere: Er versteht sich als Lobbyist für die Immobilienwirtschaft. Dass dazu ein gemeinsames Sprachrohr nötig ist, um die unterschiedlichen Interessen der verschiedenen immobilienwirtschaftlichen Branchen zu vereinen, hat er erkannt und mit dem Zentralen Immobilien-Ausschuss ZIA auch geschaffen. Kaum einer wäre für diese Aufgabe so geeignet wie John von Freyend, den nicht nur exzellente Kenntnisse über Märkte und Unternehmen auszeichnen, sondern der als ehemaliger Ministerialdirektor im Bundesministerium der Finanzen auch weiß, wie auf dem politischen Parkett getanzelt wird. Die Redaktion gratuliert ihrem langjährigen Mitherausgeber.